
Le 16/11/2015, j’ai rencontré l’attaché de presse d’André Antoine. 
 
Il s’est excusé pour le piètre suivi de leur part. L’agenda est fort chargé avec le Xème anniversaire du 
Parlement wallon et la demande du BDF est un peu passée au bleu. 
 
Nous nous sommes mis d’accord pour rechercher une date au cours du 1er trimestre, soit toujours 
sur les recommandations UNCRPD, soit sur un dossier proche mais plus d’actualité, tel que l’EU 
Disability Act, par exemple. 
 
Olivier Magritte 


